

il l'a remplacé par de la paille seulement. Aux approches du printemps ces chevaux sont délabrés, maigres et sans vigueur. Alors les cultivateurs, pour mettre leurs chevaux en état de supporter les travaux de labour, les gorgent d'une alimentation trop abondante qui provoquent des indigestions, etc.

En toutes circonstances les chevaux doivent être bien nourris. Lorsque le cultivateur sait comment il doit nourrir ses chevaux, ce doit être pour lui une règle première de leur donner toujours cette nourriture complète, et régulière. Ce n'est jamais impunément qu'on s'écarte de ce principe, et le cultivateur ne peut commettre de plus grande faute que de changer l'alimentation de ses chevaux comme de tous les autres animaux qu'il a sous ses soins selon ses moyens, selon les circonstances, de sorte qu'à certaines époques d'abondance, les bêtes reçoivent plus qu'elles ne peuvent consommer, tandis que plus tard elles n'en ont pas en suffisance.

Une bête qui a souffert par insuffisance de nourriture occasionnera, pour être remise en bon état, une somme bien plus considérable que celle qu'on a économisée en lui réduisant sa ration.

La régularité dans la nourriture est d'une grande importance. Ce n'est pas seulement l'abondance de la nourriture, c'est sa bonne distribution qui tient l'animal en bon état.

Choses et autres.

Comment choisir une vache.—Bien des personnes choisissent une vache d'après la connaissance d'un seul indice dénotant la qualité, mais on prétend que le meilleur signe, pour la richesse du lait, est la couleur orange foncée en dedans de l'oreille. On dit que cela est infaillible, mais il y a beaucoup d'autres points auxiliaires qui aident l'expert à faire son choix sur un certain nombre de vaches. Après avoir examiné les oreilles, passez la main sur le rateau de l'échine et voyez si la peau est douce, détachée, veloutée, et si elle revient à sa place quand vous vous ôtez la main. Le poil doit être fin et soyeux et avoir une teinte jaunâtre à sa racine. Les veines à lait doivent être grosses, uniformes, le pis bien balancé et s'étendant en arrière en plein, et en avant jusqu'aux grandes veines à lait qui s'avancent sous le ventre. Les os ne doivent pas être gros, l'œil doit être doux, le corps ne doit pas dénoter d'inclinaison à la graisse, les tétines égales et à intervalles réguliers, l'écusson bien défini. De plus la vache doit montrer les indices d'une bonne mangeuse.—*Courrier du Canada.*

Précautions à prendre contre un cheval qui s'arme, c'est-à-dire qui se soustrait à l'action de la bride, du mors.—Un cheval qui s'arme se dit de celui qui se défend du mors. Les moyens que le cheval emploie le plus ordinairement dans ce but consistent soit à tendre l'encolure et à porter le nez au vent, soit au contraire à l'abaisser, ou, comme on dit, *s'encapuchonner*. Les assouplissements servent à combattre ces défauts. Il s'arme de la bride ou contre le mors lorsqu'il place le mors de manière à empêcher l'effet du mors; il suffit ordinairement, pour combattre cette résistance, de diminuer l'action de la main et d'augmenter celle des jambes.

Le cheval s'arme de la lèvre ou des dents lorsque ses lèvres trop fendues, permettent aux mors de porter sur les premières molaires; cas fort grave pour le conducteur, qui ne peut alors combattre cette résistance ni par la main, ni par les jambes. Il s'arme aussi de la lèvre lorsque la lèvre postérieure, étant trop épaisse, ce qui est le partage des bouches trop fendues, supportant totalement l'embouchure, s'oppose à son appui sur les barres. Il s'arme encore des lèvres lorsque cette même lèvre postérieure, ayant peu d'épaisseur et étant très large et très molle couvre facilement la gencive, et empêche le fer qui doit porter sur les barres de prendre nettement et librement sa vraie place. Il s'arme contre son conducteur, lorsqu'il résiste aux aides et aux châtimens.

Il faut faire galopper fort vite un cheval qui s'arme et le mouer ventre à terre pour lui faire passer ces fantaisies. Il est

des chevaux qui s'arment et qui cependant sont sensibles à la main et très légers. Les chevaux dont les lèvres sont épaisses sont ordinairement sujets à s'armer.

RECETTES

Encre indélébile pour écrire des étiquettes des plantes sur le zinc.

On délaie un demi-gros de noir de fumée dans une quantité suffisante d'esprit de vin. On fait fondre dans une roquille d'eau un tiers d'once d'acétate de cuivre (vert de gris) et un tiers d'once de sel ammoniac. On mélange le tout et on le conserve dans une bouteille bien bouchée. Lorsqu'on veut se servir de cette encre, il faut avoir soin d'agiter la bouteille. On doit se servir de plumes d'oie et il est urgent d'éviter avec soins de porter à sa bouche la plume contenant l'encre.

Lorsqu'on veut utiliser une vieille étiquette, on enlève l'ancienne étiquette au moyen d'un bouchon de liège trempé dans un peu d'acide chlorhydrique (acide muriatique) et en lavant immédiatement l'étiquette dans de l'eau ordinaire.

Recette pour conserver le cuir.

Faire fondre dans le même vase, 20 parties de snif et 3 parties de résine, et bien mêler le tout. Dans un autre vase, faire dissoudre sept parties de bon savon à laver dans 70 parties d'eau de pluie pure. Faire bouillir le contenu de ce dernier vase, y mêler le contenu du premier et faire bouillir de nouveau. Cette solution conserve le cuir des chaussures et des harnais surtout.—*La Campagne.*

AVIS.

Charles Boucher, cultivateur, de Ste Anne de la Pocatière informe le public qu'il ne sera responsable d'aucune dette contractée en son nom par son fils Joseph Boucher.

CHARLES BOUCHER, cultivateur.

Ste Anne de la Pocatière, novembre 1886.

POUR 30 CENTS.

LA LIBRAIRIE J. B. ROLLAND et FILS,
6 à 14, rue Saint-Vincent, à Montréal,

Adressera franco à toute personne qui enverra la somme ci-dessus.

- 1o. L'Almanach agricole pour 1887.
- 2o. L'Almanach des Familles pour 1887.
- 3o. Le Calendrier de la Puissance pour 1887.
- 4o. Le Recueil de Cantiques notés pour les missions et recrites, ou une jolie Carte chromo avec frange en soie pour Noël et le nouvel an valant 20 cents.

Adressez sans retard votre demande et vous recevrez franco par la poste ces articles.

A Vendre.

MOUTONS ET GOGHONS.

Un agneau Shropshire.....	\$10.00
Deux " " chaque	8.00
Deux do 4 do do	5.00
Un Schropshire de 2 ans, importé d'Ontario de J. Miller	20 00
Un agneau Border-Leicester.....	8.00
Un agneau Cotswold-Leicester.....	6.00
Deux beaux agneaux Yorkshire-Leicester, chaque.....	10.00
Deux agnelles Yorkshire-Leicester, chaque.....	8.00
Deux brebis Cotswold, de deux ans, chaque.....	12.00
Deux brebis Cotswold, d'un an, chaque.....	12.00
Une truie Berkshire, 2 mois.....	4.00
Trois verrats do do	4.00

S'adresser à

E. CASGRAIN, Arpenteur,
L'Islet, P. Q.